

TAGESFAHRT ZUR CHRYSANTHEMA NACH LAHR DONNERSTAG 29.10.2020

Als idyllische Stadt am Fuße des Schwarzwaldes verbindet man Lahr in der herbstlichen Jahreszeit weit über die Grenzen hinweg mit einem farbenfrohen Blütenmeer aus Chrysanthemen.



Besucherinnen und Besucher dürfen sich in diesem Jahr wieder auf ein ganz besonderes Festival der Farben und Klänge freuen. Erkunden Sie die historische Innenstadt auf einem unvergesslichen Stadtrundgang vorbei an tausenden Chrysanthemen arrangiert zu einem prachtvollen herbstlichen Farbenspiel. In strahlendem Gelb, leuchtendem Purpur und sattem Orange tauchen über 10.000 Chrysanthemen die Besucher in ein buntes Blütenspektakel.



Auf einem Rundweg durch die gesamte Innenstadt erleben Gäste die Chrysanthe in Form faszinierender Blumenbeete, künstlerischer Blumenwagen und als üppigen Häuserschmuck mit ausgefallenen Kaskadenchrysanthemen.



• Preis pro Person:

CHF 49.00



★★★★★
Wohlfühlen deluxe.

KOPF

Theiligerstrasse 78, CH-8484 Weisslingen
Tel. 052 384 10 00 / Fax. 052 384 12 39
www.kopf-reisen.ch / info@kopf-reisen.ch


Quality.
Our Passion.